

陳 情 文 書 表

受 理 番 号	陳 情 第 1 8 号
件 名	旧イトーヨーカドー跡地活性化について
要 旨	<p>イトーヨーカドーが撤退してはや2年になるうとしています。特に高齢者の多い当地域住民は、日常の食料品、生活用品の買い物に歩いて行けない不便さを痛感しています。小さなリュックを背負って汗をふきふき歩いて買い物に行く姿が散見されるのがこの地域の実態です。</p> <p>8月28日に行われた東区地域の福祉の座談会でも、3グループから旧イトーヨーカドー復活の要望が出され、障がい者からも手話を通して「旧イトーヨーカドーで買い物ができるようにしてほしい」という要望が出されました。</p> <p>跡地は荒れ放題で、先日は夜10時ころ音楽を鳴らして踊りまくるグループがいました。このまま放置するとたむろの場と化し、防犯上も危惧される現状にあります。</p> <p>私どもは旧イトーヨーカドー跡地において、スーパー、レストラン等も含む地域住民の日常生活に密着したまちづくりが約束されるのであれば「公営の舟券売り場の開設」も地域活性化の一助になることが大いに期待されるため、受け入れに賛成いたします。</p> <p>旧イトーヨーカドー跡地の活性化を地域のまちづくりの核としたいと考え、新潟市議会の賛成を賜りたく陳情いたします。</p>
付 託 年月日 委員会	平成20年 9月10日 総務常任委員会
受 理	平成20年 9月 4日 第1056号